



En familia. Roberto Rodríguez, gerente de Auto Iregua, posa con la plantilla del Campus Promete y uno de los coches entregados. :: M. HERREROS

El Cocinas.com derrota al CAI B en su segunda cita de pretemporada

LEB ORO

:: LA RIOJA

LOGROÑO. El Cocinas.com sumó ayer su segundo triunfo de la pretemporada en su visita a Zaragoza, para medirse al filial del CAI, que milita en LEB Plata. Los riojanos se llevaron el choque por un contundente marcador: 49-79. La intención del técnico, Antonio Pérez, era seguir probando sistemas en un partido amistoso y lo consiguió, aunque el encuentro no resultó cómodo desde el principio.

Los zaragozanos salieron muy concentrados y lograron sumar las primeras ventajas, como el 11-8 cuando se habían disputado cinco minutos. Sin embargo, un mayor desgaste defensivo y la aparición de Tunde y de los lanzadores exteriores del Cocinas.com puso el duelo en franquicia para los riojanos, que cerraron el primer parcial con una ligera ventaja (15-19).

La salida del segundo fue arrolladora. Con un parcial de 3-24, los de Antonio Pérez acabaron el periodo con un 18-43 ya insalvable para los locales. A partir de ese momento, todo fue coser y cantar para los riojanos.

La superioridad física y de entrenamientos fue notoria ante el segundo rival de LEB Plata al que se enfrentan los logroñeses. Apurando minutos de buen baloncesto, el Cocinas.com siguió a su ritmo, sin relajarse y manteniendo la distancia (34-62 al final del tercer cuarto). Sin necesidad de hacer más, los jugadores del Clavijo supieron conservar la renta para llegar al 49-79 final. Los máximos anotadores fueron Ott (15 puntos), Adrián Laso (14) y Tunde (12).

Ahora, el equipo preparará el duelo de mañana ante el Huesca en el Palacio de los Deportes, que será a puerta cerrada.

Covington sueña con el 'play off'

La norteamericana del Campus Promete, en su última temporada, garantiza «trabajo para hacer al equipo mejor»

LIGA FEMENINA

:: V. SOTO

LOGROÑO. El Campus Promete presentó ayer a su último fichaje, Jazz Covington, con el que las riojanas cierran la plantilla de cara a la temporada que comenzará en octubre. La norteamericana llega avalada por sus números y por su conocimiento del técnico, Andreu Bou, que sólo tuvo palabras de elogio para la ala-pívot. En un alarde de sinceridad poco común en deportistas profesionales, Covington quiso dejar claro que, a los 30 años, ésta será la última temporada en que se vista de corto. «Llevo jugando al baloncesto desde los ocho años y he estado fuera de mi

casa y en Europa en los últimos 14 años y ahora que soy mayor, quiero tener una familia propia y algo diferente al margen del baloncesto», explicaba durante su presentación.

Pero, hasta que llegue el momento de decir adiós, la jugadora de Georgia se centra en lo deportivo y en subir un escalón junto a sus nuevas compañeras. «Espero que el equipo lo haga muy bien y compita al más alto nivel, incluso intentar llegar a los 'play off' pero lo principal es mantenerse», incidía. Sus estadísticas, siempre por encima de los diez puntos y seis rebotes por partido son un listón alto, pero que la jugadora confía en superar. «Nada es imposible y creo que, quizás en mi última tem-



Jazz Covington, ayer. :: M.H.

porada, trataré de hacer todo lo posible para hacer al equipo mejor y ver si podemos llegar a los 'play off'».

Sus primeras sensaciones son positivas porque ha encontrado un equipo en el que «todos son agresivos y conocen lo que hay que hacer». Ella también tiene mucho adelantado porque el baloncesto de Bou «no ha cambiado demasiado». «Sé lo que pide y eso está muy bien», aseguraba. «El me pidió que jugase un año más y le dije que de acuerdo», comentaba.

Por su parte, Bou se mostró «muy contento» por volver a contar con ella. «Tengo máxima confianza en su trabajo, su rendimiento y en lo que da dentro y fuera de la pista. Es capaz de aportar muchos intangibles: liderazgo, trabajo y experiencia», resumía.

Además de la presentación de Jazz Covington, el acto sirvió para que Auto Iregua entregase los coches oficiales a la plantilla del Promete.



la televisión de los riojanos

Sol y Sombra

Pablo García Mancha nos ofrece toda la actualidad taurina

Viernes a las 22:00 h

ONTAÑÓN
BODEGA MUSEO



CARROCERIAS
Maturana